

Picture: Oticon

## Wireless-Hörsysteme – Ihre Verbindung mit dem Schweizer WM-Team! So sitzen Sie in der ersten Reihe während der Fußball-Weltmeisterschaft.

Menschen mit Hörminderungen fällt es schwer, den TV-Ton in einer durchschnittlichen Lautstärke zu hören. Darunter leidet ihr TV-Vergnügen. Doch rechtzeitig zur Fußball-Weltmeisterschaft gibt es jetzt eine Lösung. ConnectLine von Oticon ermöglicht es Hörgeräteträgern, die Fußballspiele in Südafrika am Fernseher in exzellenter Klangqualität zu verfolgen – und das Schweizer Team gebührend zu unterstützen. ConnectLine überträgt den Ton per Wireless-Technologie direkt vom Fernseher in die Hörsysteme. Der Nutzer kann so die Lautstärke an seine Wünsche anpassen – im Einklang mit den Hörgewohnheiten der Menschen in seiner Umgebung. Und zwar, anders als herkömmliche Bluetooth-Sender, in Echtzeit und ohne Zeitverzögerungen

Erfahren Sie mehr über Oticon Wireless-Hörsysteme unter www.oticon.ch. Dort finden Sie auch einen Hörgeräteakustiker in Ihrer Nähe.